

Runder Tisch Jugend in Bästenhardt/Belsen/Bad Sebastiansweiler 26.04.22 Ergebnisprotokoll

Teilnehmende: B. Hausch (MüZe), B. Baumeister (Rektorin Bästenhardtschule), C. Dines, H-M. Steinhilber und R. Hampp (BfB), Thomas Kittel (Jugendforum Steinlachtal), A. Giannakidis (Schulsozialarbeit Bästenhardtschule), T. Vo-Van (Jugendreferentin), D.Deh (Mobile Jugendarbeit), B. Kühn (Integrationsbeauftragter Stadt Mössingen), B. Schott (Koordinatorin für Bürgerschaftliches Engagement und Gemeinwesenarbeit Stadt Mössingen), M.Capristo (Jugendlicher), G. Wößner (TV Belsen), X. Grinberg (Jugendliche)

Ziele	Maßnahmen	Beteiligte?	Zeithorizont	Verantwortliche*r Ansprechpartner*in
1. Das Umweltbewusstsein von Jugendlichen bzgl. Müll und Nachhaltigkeit steigt	<p>Die von den Bürgern für Bästenhardt organisierte Stadtteilputzete wird vom Jugendreferat und der Bästenhardtschule beworben.</p> <p>Der Jugendtreff Hotspot organisiert im Rahmen der Stadtteilputzete eine Müllsammelaktion mit Jugendlichen mit anschließendem Grillfest o.ä. am Jugendtreff Hotspot</p> <p>Die Bästenhardtschule geht regelmäßig mit ihren Schüler*innen Müll aufsammeln</p>	Bürger für Bästenhardt, Jugendtreff Hotspot, Bästenhardtschule	Sommer 2022	Mobile Jugendarbeit
2. Kinder haben einen geschützten Ort in Bästenhardt, an dem sie ihre Freizeit nach der Schule verbringen können	<p>Es entsteht ein Offenes Angebot für 8-10 Jährige am Haus Regenbogen.</p> <p>Die Mobile Jugendarbeit tritt gezielt mit jüngeren Kindern in Kontakt und weist diese auf die verschiedenen Angebote hin.</p>	Gemeinwesen-orientierte Jugendarbeit, Mobile Jugendarbeit	Herbst 2022	Gemeinwesenorientierte Jugendarbeit